

Zweiter Platz beim Presse-Wettbewerb des LV-Südwest



Zur Ausgabe des Sonderpostwertzeichens „Tag der Briefmarke“ im September hatte der Landesverband Südwestdeutscher Briefmarkensammlervereine seine Mitgliedsvereine aufgerufen, eine Pressemeldung zur Erinnerung an die „One-Penny-Black“ und die neue Plusmarke zu veröffentlichen und die Artikel in der Lokalpresse dem Verband einzureichen. Teilnehmende Vereine hatten die Möglichkeit, einen von mehreren Geldpreisen zu erhalten. – Also wurde schnell ein Artikel geschrieben und an die Lokalpresse geschickt und Dank der Veröffentlichung unter anderem im Nibelungen-Kurier konnten Markus und Ernst Holzmann auf der Messe Sindelfingen einen Scheck in Höhe von 75 Euro vom Verbandsgeschäftsführer Wolfgang Zimmermann für die Vereinskasse entgegennehmen.

